



BIODATA PENULIS

Nama : Amelia Putri
NIM : 1815401045
Tempat/Tanggal Lahir : Bandar Lampung / 26 Mei 2000
Agama : Islam
Jenis Kelamin : Perempuan
Status Mahasiswa : Reguler
Alamat : Jln. Hi. Agus Salim gg. Darma Bakti
LK II , Kaliawi Persada

Riwayat Pendidikan:
SD : SDN 1 Pelita
SMP : SMPN 12 Bandar Lampung
SMA : SMA Al-Azhar 3 Bandar Lampung

LEMBAR PERSETUJUAN

Laporan Tugas Akhir

**PENERAPAN PEMBERIAN KOMPRES MADU UNTUK
MEMPERCEPAT PENYEMBUHAN LUKA PERINEUM
TERHADAP IBU POST PARTUM DI PMB WINDA
ARISTA, SST TULANG BAWANG**

Penulis

Amelia Putri / NIM: 1815401045

Telah diperiksa dan disetujui tim pembimbing Laporan Tugas Akhir Program
Diploma III Kesehatan Kemenkes Tanjungkarang Jurusan Kebidanan

Bandar Lampung, 17 Juni 2021

Tim Pembimbing Laporan Tugas Akhir



Pembimbing Utama

Ima Wastiani, SKM., SST., M.Kes

NIP. 198006082002122001

Pembimbing Pendamping

Yulida Fithri, S.ST., M.Kes

NIP. 198207192005012002

LEMBAR PENGESAHAN

Laporan Tugas Akhir

**PENERAPAN PEMBERIAN KOMPRES MADU UNTUK
MEMPERCEPAT PENYEMBUHAN LUKA PERINEUM
TERHADAP IBU POST PARTUM DI PMB WINDA
ARISTA, SST TULANG BAWANG**

Amelia Putri / NIM: 1815401045

Diterima dan disyahkan oleh tim penguji Ujian Akhir Program Diploma III
Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Jurusan Kebidanan, sebagai Persyaratan
menyelesaikan pendidikan Diploma III

Tim Penguji


Ima Wastiani, SKM., SST., M.Kes
NIP. 198006082002122001

Ketua


Ranny Septiani, SST., M.Keb
NIP. 198109012005012004

Anggota


Novita Rudiyan, S.ST., M.Kes
NIP. 1978811082002122002

Mengetahui

Ketua Prodi DIII Kebidanan Tanjungkarang


Nelly Indrasari, S.SiT., M.Kes
NIP. 197309061992122001

LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertanda tangan dibawah ini,saya :

Nama : Amelia Putri

NIM : 1815401045

Prodi : DIII Kebidanan Poltekkes Tanjung Karang

Angkatan : XXI

Jenjang : DIII Kebidanan

Menyatakan bahwa saya tidak melakukan plagiat dalam penulisan Laporan Tugas Akhir yang berjudul “Penerapan Pemberian Kompres Madu Untuk Mempercepat Penyembuhan Luka Perineum Terhadap Ibu Post Partum Terhadap Ny. K di PMB Winda Arista, SST Tulang Bawang”. Apabila suatu saat nanti saya terbukti melakukan tindakan plagiat, maka saya akan menerima sanksi yang telah ditetapkan.

Demikian surat permohonan ini saya buat sebenar-benarnya.

Bandar Lampung, 17 Juni 2021



Amelia Putri

MOTTO

“

“Tidak akan ada usaha yang sia-sia, bahkan jika yang terjadi tidak sesuai dengan harapan kita, Allah pasti menggantinya dengan hal lebih baik yang tak pernah kita sangka”

PERSEMBAHAN

Alhamdulillahillobbil'amin, rasa syukur yang berlimpah ku haturkan kepada Allah SWT yang telah memberikan segala nikmat, rahmat dan karunia yang tak tertandingi oleh apapun, juga kemudahan dalam setiap langkahku, menjadi tempat ku bergantung memohon dan mencurahkan segala isi hati keluh kesah dalam menjalani kehidupan ini, sehingga dapat terselesaikannya Laporan Tugas Akhir ini, yang aku persembahkan untuk:

Papa dan mama ku terkasih, tersayang, ku ucapkan terimakasih teramat tulus dari dalam hati untuk segala kasih sayang, doa, dukungan, kesabaran, semangat dan pengorbanan yang selalu kalian berikan untukku. Papa dan mama adalah alasan ku untuk tetap semangat dan tak menyerah selama ini, kalian adalah motivasi ku untuk terus bangkit dan berusaha sekuat mungkin untuk menjalankan kehidupan ini. Put punya impian ingin umroh bersama kalian semoga allah mudah kan niat put, aamiin. Ya Allah ampunilah dosa kedua orang tua ku, sehatkanlah kedua orang tua ku, berikanlah waktu hidup yang lama dan berkah agar aku bisa membahagiakan kedua orang tua ku sampai aku sukses, jauhkanlah orang tua ku dari mara bahaya, limpahkanlah rezeki yang berkah, jauhkan dari siksa kubur dan izinkanlah kami kelak berkumpul di surga mu ya Allah, Aamiin

Untuk aadi dan tamara my bro n my sist terimakasih atas semuanya, terimakasih atas doa-doa dan support dari kalian, terimakasih selalu menjadi penyemangatku disaat aku mulai lelah walaupun kadang ya tetep ngeselin juga, terimakasih selalu memotivasi ku untuk selalu menjadi lebih baik lagi. Aku selalu mendoakan semoga allah memberikan kesehatan, keberkahan hidup untuk keluarga kita, semoga kita tetep akur sampe nanti dan semoga allah berikan yang terbaik untuk kita semua

Untuk sahabat ku Keliling Dunia Kuy yang ga jelas nama grupnya ini wkk, (Reksi maria sari, Amelia Putri, Selvia Tri Antika, Septika Nur Aini, Putri Setya Endarwati) kalian salah satu semangat ku untuk pergi ke kampus, kadang sedih karena kalian bisa tinggal bareng berlima sedangkan aku rumahnya jauh (ga jauh si sebenarnya Cuma 20 menit, Cuma mager aja wkk), terima kasih udah jadi teman, sahabat yang berisik, konyol, cengeng, ngeselin pokoknya semuanya.

Terima kasih juga udah support aku dalam menyelesaikan LTA ini, terima kasih untuk per-dramaan dari mulai semprooo sampe akhirnya kelar juga LTA nya. makasih udah ngisi hari-hari aku selama kuliah ini, aku bersyukur banget punya sahabat kayak kalian, walaupun aku jadi yang paling diem diantara kalian, tapi aku seneng karena kalian udah kayak “kalo kata salsabila mah thank you for being my rainbow wkk” , ga kebayang kalo udah pada sibuk masing-masing nanti gimanaa pokoknya ga boleh lost contact. Aku punya impian ingin buka klinik bareng kalian aku berdoa semoga allah memudahkan jalan kita. terimakasih untuk semuanya yang ga bisa ku ucapkan satu persatu kebaikan kalian hanya Allah yang akan membalasnya. Aku berdoa untuk kesuksesan kita bersama, semoga keinginan kita bisa terwujud dan apa yang kita rencanakan bisa berjalan lancar atas kehendak allah, Aamiin...

Untuk Calvin Valentino Rossi my partner, teman, sahabat, pacar , kang ojek wkk. Terima kasih udah jadi support system aku, penyemangat , kang ojek yang selalu mau anterin aku kemanapun itu. Terima kasih karena kamu jadi salah satu orang yang sangat membantu dalam menyelesaikan LTA ku ini. Terima kasih untuk semuanya , semoga kamu ga capek jadi kang ojek aku trus ya wkk , semoga Allah memberi kemudahan untuk mu, diberi kesehatan, sukses dan semoga apa yang kita inginkan juga bisa terwujud Aamiin..

Untuk D III Kebidanan Tanjungkarang angkatan XXI terimakasih telah menjadi bagian dari cerita hidupku, terimakasih untuk kenangan yang telah kita lakukan saat di asrama maupun di kampus, terimakasih untuk segalanya yang tidak bisa aku sebutkan satu-satu, aku doakan semoga kita semua menjadi bidan yang hebat dan sukses . Aamiin

Dan terakhir teruntuk diriku sendiri, terimakasih sudah bisa bertahan sampai sejauh ini, untuk selalu mencoba kuat melewati banyak hal dan tidak pernah menyerah dibalik semua cobaan yang telah dilalui. Maaf untuk segala lelah dan paksaan yang selama ini dihadapi. Terimakasih sudah menjadi versi terbaik dan terhebat dari diriku sendiri. Tetap semangat untuk melewati hari-hari esokk. Fightinggg!!

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa yang telah memberikan berbagai kemudahan, petunjuk serta karunia yang tak terhingga sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir yang berjudul “PENERAPAN PEMBERIAN KOMPRES MADU UNTUK MEMPERCEPAT PENYEMBUHAN LUKA PERINEUM TERHADAP IBU POST PARTUM DI PMB WINDA ARISTA, SST TULANG BAWANG ”

Laporan Tugas Akhir ini penulis susun untuk memenuhi salah satu persyaratan memperoleh derajat Ahli Madya Kebidanan di Jurusan Kebidanan Politeknik Kesehatan Tanjung Karang. Dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini penulis telah mendapatkan banyak bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Warjedin Aliyanto, SKM., M.Kes, selaku Direktur Politeknik Kesehatan Tanjung Karang.
2. DR. Sudarmi, S.Pd, M.Kes,selaku Ketua Jurusan Politeknik Kesehatan Tanjung Karang
3. Nelly Indrasari, S.SiT, M.Kes, selaku Ketua Program Studi DIII Kebidanan Politeknik Kesehatan Tanjung Karang.
4. Ima Wastiani, SKM., SST., M.Kes, selaku pembimbing I, yang telah memberikan bimbingan, arahan serta motivasi kepada penulis, sehingga Laporan Tugas Akhir ini dapat terwujud.
5. Yulida Fithri, SST.,M.Kes selaku pembimbing II, yang telah memberikan bimbingan, arahan serta motivasi kepada penulis, sehingga Laporan Tugas Akhir ini dapat terwujud.
6. Ranny Septiani, SST, M.Keb selaku ketua penguji yang juga telah memberikan masukannya dalam penulisan Laporan Tugas Akhir ini.
7. Novita Rudianti, S.ST., M.Kes selaku Anggota Penguji yang juga telah memberikan masukannya dalam penulisan Laporan Tugas Akhir ini.
8. Bidan Winda Arista, SST selaku pembimbing lahan yang telah membantu memberikan masukkan dalam penulisan Laporan Tugas Akhir ini..

Bandar Lampung, Juni 2021
Penulis